

MUSIKVEREIN HEROLDSBACH e.V.

www.musikverein-heroldsbach.de

Einladung Jubiläums-Benefizkonzert

Liebe Musikfreunde!

Am 06. Mai um 20 Uhr laden der Musikverein Heroldsbach und das Polizeiorchester Bayern zu einem Benefizkonzert in die Hirtenbachhalle Heroldsbach ein. Der gesamte Erlös wird zugunsten der Nachwuchs- und Jugendarbeit des Musikvereins gespendet.

Die musikalische Bandbreite des Polizeiorchesters Bayern reicht von Ouvertüren und Märschen bis zu Arrangements der Jazz- und Filmmusik. Das sinfonische Blasorchester spielt unter der Leitung von Chefdirigent Prof. Johann Mösenbichler ein abwechslungsreiches Programm mit klassischen und modernen Werken von Felix Mendelssohn Bartholdy bis Richard Rodgers. Aufgrund der farblichen Umstellung der Bayerischen Polizei von Grün auf Blau stehen u.a. bekannte „blaue Titel“ wie Blue Moon auf dem Programm.

Das Polizeiorchester Bayern mit Sitz in der Landeshauptstadt München ist das professionelle, sinfonische Blasorchester der Bayerischen Polizei. Es wurde 1951 gegründet und kann mit seiner über 65-jährigen Geschichte auf eine interessante Entwicklung zurückblicken. Aus ursprünglich 30 Polizisten entwickelte sich im Laufe der Jahrzehnte ein konzertantes Blasorchester mit 45 studierten Berufsmusikerinnen und -musikern. Das Polizeiorchester Bayern versteht sich als Bindeglied zwischen Polizei und Bürgern. Es stellt sich in den

Dienst der guten Sache, indem es in Kooperation mit Veranstaltern aus ganz Bayern und darüber hinaus jährlich bis zu 60 Benefizkonzerte zu sozialen, karitativen und kulturellen Zwecken spielt. Im Rahmen dieser Wohltätigkeitsveranstaltungen arbeitet das Orchester mit Vereinen, Stiftungen sowie Kultur- und Tourismusämtern zusammen. Zu den besonderen Referenzen des Klangkörpers zählen zudem beispielsweise der Weltsaxophonkongress in Straßburg, das aDevantgarde-Festival für zeitgenössische Musik in München, die Münchner Opernfestspiele und das Festival junger Künstler in Bayreuth.

Zum 40-jährigen Bestehen des Musikvereins Heroldsbach wird das Große Blasorchester das Konzert festlich eröffnen. Die rund 50 Musiker repräsentieren eindrucksvoll die nachhaltige Nachwuchs- und Jugendarbeit im Musikverein.

**Karten sind an folgenden Vorverkaufsstellen zu 16 € erhältlich:
Sparkasse Hausen, Sparkasse Heroldsbach und Raiffeisen-
bank Heroldsbach.**

Weitere Informationen zum Konzert gibt es unter www.polizei-orchester-bayern.de oder über den Veranstalter unter:
www.musikverein-heroldsbach.de.

Mit musikalischen Grüßen

Diana Werner
1. Vorsitzende

Bernhard Schleicher
Dirigent